

CASASIMARRO EL DELEGADO DE SANIDAD SEÑALA QUE "SE TRATA DE UN FALLO EN EL MANTENIMIENTO DEL EDIFICIO"

El centro, cerrado ayer mientras se limpiaban las instalaciones

El caso se ha convertido en una "patata caliente" para las administraciones central y regional

A.A.
CUENCA

El centro de salud de Casasimarro continuó ayer cerrado mientras la empresa encargada de la desratización se dedicaba de la limpieza de las instalaciones para ponerlas de nuevo en funcionamiento tras ser clausurado por la aparición de ratas muertas. Según manifestó ayer el director provincial del INSALUD, Carlos Navarro, "estamos esperando que se retiren los animales muertos. Hemos avisado a la empresa y están retirando los cadáveres así como eliminando los parásitos que se hayan podido generar. Nuestra intención es que en un tiempo prudente pueda estar en funcionamiento. Posiblemente el fin de semana pueda estar abierto". Asimismo, destacó que "por nuestra parte hemos garantizado la asistencia sanitaria que es nuestra obligación. En el caso de las consultas en el Centro Social Polivalente y para urgencias en Villanueva de la Jara".

Responsabilidades

El director provincial del INSALUD trasladó a la administración regional la responsabilidad sobre el problema surgido en la localidad. "Lamentamos que no esté garantizada la sanidad ambiental que es competencia de la Delegación Provincial de Sanidad. En un país como el nuestro, en el siglo XXI, debería existir una vigilancia epidemiológica



Sobre estas líneas, Carlos Navarro (izquierda) y José Antonio Olmeda (derecha)

más seria y las competencias en Sanidad e Higiene Ambiental las tiene la Delegación de sanidad".

Por su parte, el delegado provincial de Sanidad, José Antonio Olmeda, respondió a estas acusaciones al afirmar que "la responsabilidad es al 100% del INSALUD dado que es a ellos a quien compete la gestión y mantenimiento del centro de salud. Tuve conocimiento de que habían contratado una empresa pero desconozco en qué condiciones aunque me parece que la empresa debe realizar un seguimiento. No se pueden limitar a poner un producto e irse. Creo que hay que tener sentido común. El edificio y su mantenimiento corres-

ponde al propietario, que es el INSALUD. derivar responsabilidad es una pirueta que no se sostiene".

En cuanto a la valoración sobre el caso, Olmeda señaló que resulta "lamentable que se haya tenido que cerrar un centro de salud porque los cadáveres de unas ratas hayan llegado a un estado de putrefacción. Es un fallo en el mantenimiento del edificio".

"Desastre"

Por último, el delegado de la Junta en Cuenca, José Luis Martínez Guíjarro, puso de manifiesto que el caso del centro de salud de Casasimarro "es una muestra

más del desastre que el INSALUD tiene en la atención sanitaria en la provincia de Cuenca. Es inadmisible que en un centro de salud estemos en esas condiciones. Que en esos edificios se den estas muestras de total desorganización y desinterés por parte del INSALUD cuando tienen que ser los paradigmas de la salud pública. Es una muestra más para contraponer a la maravillosa actuación que decía el otro día el presidente regional del PP en Cuenca. Si fueran ciertos los 2.200 millones, que al final son casi 700, pero no sólo es materia de inversión sino también de organización y sensibilidad con la Sanidad".

SATSE: "Más del noventa por ciento de los centros están en estado lamentable"

CUENCA

El sindicato de enfermería SATSE destaca en su último boletín informativo las deficiencias del servicio sanitario en la provincia y responsabiliza a los dirigentes de INSALUD de Primaria y Especializada. "Ante las denuncias de SATSE, sobre el caso omiso que se hace a las recomendaciones de la Inspección de Trabajo y al plazo que ésta da para la corrección

y arreglo de los desperfectos y problemas, acusan a SATSE de alarmista, y encima tienen la osadía de decir: "cuando estos centros se construyeron imperaba más la puesta en marcha de los centros de salud que la calidad de las obras", claro por eso SATSE viene denunciando que más del noventa por ciento de los centros están en estado lamentable para su uso pues son de la misma época

que el de Carrascosa del Campo. ¿pero y los que son de nueva construcción, como los de la capital que algunos están en periodo de garantía? ¿En estos señores qué imperaba? Gastar el dinero de cualquier forma o manera y en el de Valverde del Júcar, inaugurado el 10 de junio de 1999 y el de Quintanar del Rey y tantos otros".

Por otro lado, SATSE "recuer-

da" a la administración regional que "lo mismo que hoy estamos denunciando las anomalías detectadas ante INSALUD, debe tener presente que seguiremos haciendo ante el SESCAM y ante quien haga falta, pues nuestro único deseo y objetivo es que la sanidad dea lo más igual y justa entre todos los ciudadanos de España y, por supuesto, de Castilla-La Mancha".

CLIMATOLOGÍA

El Alto de la Vega requería ayer el uso de cadenas

EL DÍA/Jesús Calle
CUENCA

La nevada que cayó sobre la provincia a partir del mediodía de ayer dejó numerosas secuelas en la red secundaria de la red viaria cuencana.

Según fuentes de la Guardia Civil, a última hora de ayer, las principales carreteras no presentaban ninguna dificultad. Sin embargo, era necesario el uso de cadenas en el Alto de la Vega mientras que diversos tramos de carreteras en Beteta, Cañete, Poyatos, Tragacete o Villar de Domingo García, entre otros, tenían cinco centímetros de nieve en la calzada.

La previsión de nevadas se mantiene para la jornada de hoy aunque la cota parece que se ha elevado y la nieve puede aparecer a partir de los 800 metros.

Alcarria

Las inclemencias meteorológicas, debido a la gran borrasca que ocupa toda la península, también se ha hecho notar en las tierras de La Alcarria cuencana.

Comenzó con grandes vientos que se acusaron en la arboleda que circunda las vegas del municipio de Huete. Posteriormente, las temperaturas descendieron notablemente y, como consecuencia de ello, se transformó en una fuerte nevada a lo largo de dos horas aproximadamente.

Aunque las vías de comunicación no se vieron cortadas, siempre influyeron para que algunos servicios no se realizaran con normalidad. El correo descendente de Tarancón a Cuenca con su paso por la oficina de Huete tuvo que seguir su camino hasta Cuenca por Carrascosa al estar en esos momentos cayendo una copiosa nevada que en algunos lugares llegó a un espesor de unos 20 centímetros.

Durante la tarde de ayer, el cielo seguía totalmente encapotado y era de esperar ante las noticias recibidas por medio de televisión y radio que la noche podía ser nefasta ante las bajadas de temperaturas.

Los termómetros a las cuatro de la tarde señalaban 0 grados y una vez que la noche hiciera acto de aparición estas temperaturas podían bajar considerablemente pudiendo aparecer de nuevo las nieves que aunque dificultan las comunicaciones son muy productivas dado que las tierras de labor estaban necesitadas del líquido elemento y podrán llegar a ser muy beneficiosas una vez tirados los abonos de sementera y para la siembra.